



Kontakt: Andreas Lützenberger

Direkt: + 41 62 922 54 92

Verwaltungsgericht des Kantons Bern /  
(Steuerverwaltung)

Bundesverwaltungsgericht St. Gallen

Langenthal, 2023-09-20

## «Ruffles Clockwork 1:10:6:21» (9/2023)

### **Behörden zerstören GitHubs Lichtlein am Firmament für Weltsicherheit zu Gunsten der hiesigen IT-Schwemme**

Tischtenniswoche halt im Club von Olten (als von Olten) Hallo liebe Freundinnen Der GitHub-Jahrestag kommt anfangs Dezember 2022|2023|2031 ige.ch mit Weltbetriebsstützdatum also. Was genau ist jetzt bald ein Jahr lang los. Dies weiss ich natürlich bestens. Ich suchte nach Parallelen von mir damals mit einem der Umgebung hier und suchte anfangs Dezember in der Wohnung, und bald fand ich den Beweis des Unbekannten. Die Hörgeräte meines Vaters und sein durch mich für Hightechnik dazu ermitteltes Smartphone, dann waren auch Recherchen meiner letzten Geräteeinkäufe mit meinen Patentwissenschaften in Wikipedia studiert worden. Wem gehört Nokia. Jetzt kam ich meinem Parallelsprinter näher, vergessen war der 8jährige Sprint mit meinen Geschäftskonstruktionen entstandene Partner Apple, es musste jemand Höheres mit mir um das Ruffle sprinten. Ich habe den Parallelen resultiert. Microsoft hoch zwei. GitHub. Gerade wurden diejenigen auch von USA-Präsident im September am Mittwoch zur Regierungsfindung von Joe Biden eingeladen, der im amerikanischen TV mein erstmals durch irgend im Umfeld oder Media je gehörtes Fachwort -- Hologram -- in den dortigen Nachrichten erwähnte im Zusammenhang den geladenen Gästen von Microsoft-GitHub u.a. wie Musk u.a. mehr vom artificial Intelligence der USA. Die amerikanische Regierung will die Sicherheitsfrage sichern, weltweit. Eine Garantie, dass es sicher ist unabdingbar. Ich spreche da im Sinne von Microsoft-GitHub und sage, es ist das sicherste, rede von SSL2 also, was es bei IT-low Personal nicht gibt in der Welt des https-Cyberwars, dem immer weniger der noch Angestelltenmasse gewachsen ist. Fehlendes «gewachsenes» Fachpersonal also in Mitteleuropa. Es ist fehlende Technik aber. Es gibt in USA aber Vieles wie das Ruffle auf Emulator-Technik. Man verkennt es hier von höchster politischer Ebene aus. In allen Stufen aller Regierungen föderalistisch offenbar. Wir haben hier in der Schweiz nicht die Medien als vierte Staatsmacht der Demokratiegefährdung, die eher auf Platz fünf abwandert, auf Platz vier zur Gefährdung der Demokratie ist die IT im Lande. Alle betreiben diese mit Abstand zur Gerätemachthaberin aus den USA. Lieber ein Kripfel aus China, und ein Wiener Schnitzel aus den USA, statt Emmentaler, Langenthaler oder eben den durch die IT unbegründeten durch Behörden unterstützten Lichtleinabschuss der Gerätebeschützer und Konsumentenschützerabschuss. Es zeugen viele Fotos von Vater Erich Lützenberger vom Kirchgemeindehaus meines Grüezisagens dem dortigen Anwesenden (Rudolf Strahm, SP / FDP). Ich war vom Langenthaler. Tatsächlich wie mein Vater Stammtisch auch mit dabei auch die Vogt-Schild-Direktion und Merkurdirektion. Ohne Amtsanzeigers.

---

---

## **Behörden zerstören GitHub's Lichtlein am Firmament für Weltsicherheit zu Gunsten der hiesigen IT-Schwemme**

Authorities are destroying GitHub's little light\*) in the firmament of world security in favor of the local IT glut

Table tennis week at the Club von Olten (as von Olten)

Hello dear friends The GitHub anniversary is coming at the beginning of December 2022|2023|2031 ige.ch with a world operations support date. What exactly has been going on for almost a year now? Of course I know this very well. I looked for parallels between myself back then and one of the surroundings here and searched the apartment at the beginning of December, and soon I found proof of the unknown. My father's hearing aids and his smartphone, which I identified as high technology, and research into my last device purchases were also studied with my patent science in Wikipedia. Who owns Nokia. Now I was getting closer to my parallel sprinter, the 8-year sprint with my business constructions, partner Apple, had been forgotten, someone higher up had to sprint with me around the ruffle. I have the parallel results. Microsoft to the power of two. GitHub. Those who were also invited by the President of the United States in September on Wednesday to the formation of the government of Joe Biden, who on American TV mentioned my technical term - hologram - which I had never heard for the first time in any environment or media - in the news there in connection with the invited guests Microsoft-GitHub among others like Musk among others more from the artificial intelligence of the USA. The American government wants to secure the security issue worldwide. A guarantee that it is safe is essential. I'm speaking in the spirit of Microsoft GitHub and saying it's the most secure, so I'm talking about SSL2, which doesn't exist with IT-low personnel in the world of https cyberwar, which fewer and fewer of the remaining employees can cope with. A lack of "grown" specialist staff in Central Europe. It's a lack of technology though. In the USA there are many things like Ruffle using emulator technology. It is being misunderstood here from the highest political level. Apparently federalist at all levels of all governments. Here in Switzerland we don't have the media as the fourth state power that threatens democracy, which tends to move to fifth place; IT in the country is in fourth place as a threat to democracy. All of them operate these at a distance from the device rulers in the USA. It would be better to have a Kripfel from China and a Wiener Schnitzel from the USA, instead of Emmentaler, Langenthaler or the unfounded IT-supported shooting of device protectors and consumer advocates by the authorities. There are many photos of Father Erich Lützenberger from the parish hall that bear witness to my greetings to those present there (Rudolf Strahm, SP / FDP). I was from Langenthaler. In fact, like my father, the Vogt-Schild Directorate and Merkur Directorate were also there. Without official gazette.